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Статья посвящена внедрению в экспертную практику новых видов частных методик, позволяющих объективизировать недостоверную, 
ложную, достоверную информацию, сообщаемую участниками уголовного процесса. Внедрение в практику уголовного процесса экспертных 
заключений в узких профессиональных направлениях, в частности верификации, позволит значительно расширить возможности комплексных 
психологических экспертиз. Объективизация информационных массивов, внедряемых в сознание следователей, адвокатов, судей, участниками 
уголовного процесса с целью решения собственных интересов, по мнению авторов, позволит достичь нового уровня как с позиции расширения 
возможностей и компетенций экспертов, так и с позиции объективизации уголовного процесса и судопроизводства в целом.
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The article is devoted to the introduction of new types of private methods into expert practice that allow objectifying unreliable, false, and reli-
able information reported by participants in criminal proceedings. The introduction of expert opinions in the practice of criminal proceedings in nar-
row professional areas, in particular verifi cation, will signifi cantly expand the possibilities of complex psychological examinations. The objectifi cation 
of knowledge embedded in the minds of investigators, lawyers, judges, participants of criminal process to address their own interests, according to 
the authors, will allow to reach a new level, as from a position of empowerment and competency of experts, and from the perspective of the objec-
tifi cation of the criminal process and proceedings as a whole.
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